

MZ 2.9.23

# Deutschkurs in den Ferien

## Bei den Mibikids wird auch in den Sommerferien spielerisch gelernt

**Moosburg.** (red) In diesem Jahr hatten sich acht Kinder vom Vorschulalter bis zu neun Jahren für den Mibikids-Sommerkurs angemeldet. Die Herkunftsländer der Kinder waren Indien, Bangladesch, Türkei, Ukraine, Afghanistan und Usbekistan.

Nach einem Blick auf die Weltkarte waren die Kinder sehr erstaunt, wie weit die Länder voneinander entfernt sind. Und so begann die Veranstaltung erst einmal mit einer gegenseitigen Vorstellungsrunde. Dieses „Sich vorstellen“ wurde zu Beginn jeder Stunde wiederholt.

Danach ging es ans stückweise Erlernen der lebenswichtigen Dinge wie Körperteile, Kleidung, Essen, Dinge des täglichen Lebens und alles, was es in der Schule braucht. Auch diese Begriffe wurden während des fünfwöchigen Kurses stetig wiederholt. Das Lernen wird mittels Bildkarten, Poster, Liedern und diverser Spiele erleichtert. So kommt das Lachen nicht zu kurz und jedes erlernte Wort kann gleich angewandt werden.



Lernen mit Spaß beim Sommerkurs der Mibikids.

Foto: Verein

Für das kommende Schuljahr dungen mit Mädchen und Buben verzeichnet der Verein in Moosburg aus insgesamt 22 verschiedenen Nationen bereits jetzt schon knapp 65 Anmel-